
 

 

 
 
 

       

    

 

２００９年０１月０１日



◎後援会からのお知らせ◎ 

『総会及び新春のつどい』 

日時  ２００９年２月１５日（日） 

１１時００分～ 

場所  大晃大飯店 新館２階 

 

＜緊急経済対策＞ 

  宇都宮市は昨年末の金融危機、経済状況等の悪化に伴い「緊急経済対策本部」を設置しました。 

 具体的な対策として「緊急景気対策特別資金の拡充」「信用保証料の補助制度の拡充」「中小企業融資制度

の拡充」「雇用対策」「公共事業の追加、前倒し」などです。 

 更に、国の経済対策との整合を図り、中小企業等の意向を把握しながら対策を検討していきます。 

＜新しい主な市政の状況＞ 

＊ 市の中心部の１部において、路上喫煙等による被害防止に関する条例が施行されます。 

＊ 上欠町に新斎場「悠久の丘」が３月１５日稼働いたします。 

＊ 近年の世帯所得の変化や高齢者世帯の増加等により、公営住宅法施行令等の改正で、市営住宅の 

入居者の基準が変更となります。（例：入居収入基準が２０万から１５万８千に引き下げなど） 

＜地域の均衡ある発展を促進する研究会＞         

 

 

 

 

 

 

 

＜議会の状況＞                            １月５日稼働した自動交付機（富屋地区センター） 

緊急経済対策（政務調査費の一部返納） 

 我が自由民主党議員会は、昨年末の金融危機・１００年に１度の大不況を受け、市民のための雇用対策

や経済対策に利用して頂くため、議員に支給される政務調査費の一部を返納しました。 

議員年金について 

  現在、平成の大合併により市議会議員１人が３人の受給者を支え、年間約１５０億円の赤字が見込まれ

ている現状です。我々議員にとって深刻な事態であり、国に対して制度の見直しの要望をしました。 

 

◎けいちゃん所感◎ 

 

 

 
 
 
 
 

昨年の世相を表す文字として「変」が選ばれました。

また年末には、米国からの金融危機から、１００年に１

度とも言われる世界的な大不況に陥り、日本においても

大変厳しい情勢となりました。 

本年はどうにか、この難局を乗り越え、先が見える明

るい社会にしていきましょう。 

市議会議員になりまして２年が経過しようとしてい

ます。私の昨年の１文字は「動」でした。市民・地域の

方々の課題解決に向けて、自分なりに動いた年でした。 

本年の１文字は、「望」です。昨年の活動が実現でき

ますよう、引き続き頑張ります。 

本年もご指導ご鞭撻をお願い致します。 

 「今年も頑張るぞ！！」  
    １２月の国会見学にて 

 

２年目は、地域の均衡が更に図れるよう 
下記のテーマなどに絞って調査研究をしました。 
１，地上デジタルテレビ放送難視聴対策について 
２，公図混乱箇所・地区の対策の推進について  
以上の調査・研究結果を「平成２１年度宇都宮市 
予算編成」への要望書として提出しました。 


